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Betreff:  Anfrage der SPD - Stadtratsfraktion zu den Auswirkungen einer 

Polizeireform für die Stadt Halle (Saale) 
  
 
Seit wenigen Wochen sind Pläne für die Umstrukturierung der Polizei im Land Sachsen- 
Anhalt in der Öffentlichkeit. Dabei werden 2 Modelle für die Umsetzung diskutiert. Beide 
haben nicht unerhebliche Auswirkungen für die Stadt. 
 
Wir fragen deshalb: 
 
1. Welches der beiden Modelle bzw. welche andere Variante wird von der Stadtverwaltung 
präferiert? 
 
2. Wie steht die Stadtverwaltung zu einem möglichen Wegfall der Revierstationen Mitte und 
Heide- Nord? 
 
3. Welche Konsequenzen hätte ein Wegfall der Revierstation Mitte für das von der Polizei 
und dem Ordnungsamt gemeinsam getragene Projekt „Stadtwache“? Welche Auswirkungen 
wären für die Bevölkerung als Folge einer möglichen Aufgabe der „Stadtwache“ zu 
befürchten? 
 
4. Wie vertritt die Stadtverwaltung die Interessen der Stadt gegenüber dem zuständigen 
Ministerium für Inneres und Sport? 
 
gez. Johannes Krause 
Fraktionsvorsitzender 
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